

Manifestation nationale contre le racisme

Rédigé le 25 janvier 2019



2ème édition de la manifestation nationale contre le racisme, organisée par un large front d'organisations anti-racistes avec le soutien de beaucoup d'organisations de la société civile dont BePax fait partie. Ensemble, montrons que nous ne nous laissons pas diviser. Stop au racisme et aux inégalités ! Les droits sociaux pour tous !

Des organisations de terrain se réunissent en vue du 21 mars, Journée Internationale contre le Racisme et la Discrimination. A l'occasion d'une **manifestation nationale le 24 mars 2019 à Bruxelles**, nous voulons montrer que nous ne nous laissons pas diviser par le racisme et les mesures discriminatoires et que nous continuons à nous battre pour une société où chacun est traité de manière égale. Ce jour-là, nous célébrons la mémoire des victimes de la haine et de la terreur, à Bruxelles et ailleurs. La terreur veut élever des murs, diviser la société en « nous » contre « eux ». Nous ne le laisserons pas faire. Le discours dominant et la politique montent les personnes et les communautés les unes contre les autres. On essaie de nous faire croire que les minorités, les réfugiés et les migrants sont la cause des politiques d'austérité. Au lieu de partager équitablement le travail et les ressources, les droits sociaux sont vidés de leur substance et détruits. Les responsables de

tout cela sont intouchables.

Entretemps, le racisme et la discrimination ont un impact destructeur sur la vie d'un nombre croissant de personnes et donc de notre société dans son ensemble. Les réfugiés sont mal accueillis. Nous plaçons des enfants dans des centres fermés et renvoyons des personnes dans des pays où ils risquent des mauvais traitements. Et quant aux migrants établis ici depuis longtemps, la Belgique est tout sauf la terre promise. Dans une Belgique « riche », c'est un scandale que 15% de la population vivent sous le seuil de pauvreté, et ce chiffre atteint même 50% chez les Belges marocains. Parmi les pays de l'UE et de l'OCDE, la Belgique est en bas de la liste pour ce qui est de l'égalité d'accès des minorités ethnoculturelles au marché du travail. Dans aucun autre pays de l'UE, le système d'enseignement ne conforte autant les inégalités existantes. Environ 55% des Belges d'origine émigrée à la recherche d'un emploi n'ont eu en une année aucune occasion de se présenter pour un poste alors que 50% des Belges de souche trouvent du travail après 6 mois. Une discrimination structurelle est présente sur le marché du logement, dans l'enseignement, dans les services publics. Travailler et étudier pour un avenir meilleur ? Pas en tant que migrant en Belgique.

Rejoignez-nous le dimanche 24 mars 2019 !

Site Internet : <https://www.platform2103.be/fr>



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120